

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Franceville : hommage républicain à feu le président Omar Bongo Ondimba

CELA dans le cadre du 14e anniversaire de son décès le 8 juin 2009. Plusieurs personnalités y ont pris part. Outre le chef de l'État, on notait la présence de plusieurs membres du gouvernement et des présidents d'institutions constitutionnelles ayant effectué le déplacement du Mausolée dédié à l'illustre disparu.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LE 14e anniversaire de décès du président Omar Bongo Ondimba le 8 juin 2009 en Espagne, a été commémorée, hier dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. Entre autres activités y relatives, l'hommage républicain qui lui a été rendu au Mausolée éponyme, suivi d'une messe d'action de grâce dite en la cathédrale Saint-Hilaire par l'évêque de Franceville, Ephrem Ndjoni.

Plusieurs personnalités ont effectué le déplacement de la capitale altogovéenne. Entre autres : le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, les présidents de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi, et de la Cour constitutionnelle, Marie-Madeleine Mborantsuo. Ainsi que plusieurs membres du gouvernement de la République et de la famille. Tous se sont inclinés, à tour de rôle, devant la tombe de l'illustre disparu. S'agissant de la messe, soulignons que plusieurs personnalités y ont pris part. Entre autres : la présidente de la Cour constitutionnelle et son homologue de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi. La famille du président défunt, conduite ici par Mme Pascaline

Ferry Bongo Ondimba, était également présente. De même que des représentants du Parti démocratique gabonais (PDG). Parti fondé en mars 1968 à Koula-Moutou (Ogooué-Lolo) par feu le président Omar Bongo Ondimba.

Quatorze ans après, la mémoire du patriarche demeure toujours vivante dans les cœurs. "14 ans ne nous emmènent pas à oublier notre père, il demeure présent dans nos cœurs, et nous nous recueillons toujours. C'est pourquoi nous venons lui rendre hommage chaque 8 juin, et depuis 2009 nous venons tous les ans avec la même émotion", a souligné Faustin Boukoubi.

Par ailleurs, sur un tout autre plan, et profitant de son séjour dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, le numéro un gabonais s'est



Photo: DR

Plusieurs hautes personnalités ont effectué le déplacement de Franceville pour la circonstance.

rendu au quartier "Carrière". Un quartier enclavé situé dans le 3e arrondissement de la commune de Franceville, et qui

est en butte à toutes les difficultés liées à son enclavement. Là-bas, le numéro un gabonais est allé vérifier l'effectivité des travaux

de voirie engagés par l'entreprise Colas, depuis plus d'une semaine concernant notamment les voies secondaires de Franceville.

Tournée républicaine du chef de l'État/ Ngounié : forte mobilisation en perspective

F. N.
Mouila/Gabon

En prélude à l'arrivée du président de la République, Ali Bongo Ondimba, ce jour, dans le cadre de sa tournée républicaine, les populations de la province de la Ngounié, se sont mobilisées pour accueillir le numéro un gabonais dans la liesse populaire.

Pour y parvenir les autorités locales en tête desquelles le gouverneur de province, Paulette Mengue M'OWONO, a présidé plusieurs rencontres pour permettre aux administrations publiques et privées de s'impliquer dans les préparatifs. Nettoyage des principales artères de la ville, rafraîchissement des murs avec les couches de peinture sur de nombreux édifices, pavoisement avec des affiches géantes, des drapeaux.

Bref, tout a été pensé, pour que le séjour du chef de l'État soit des plus agréables.

Aussi, les membres du gouvernement originaires de la Ngounié, cette fois-ci dans le cadre du Parti démocratique gabonais (PDG) ont-ils emboîté le pas au Comité d'organisation local à travers une réunion de mise au point et de mobilisation présidée par le doyen politique, Léon Nzouba... Tous les hiérarques du PDG n'ont pas cessé de scander la consolidation de la dynamique unitaire entre filles et fils de la Ngounié. Laquelle dynamique doit se matérialiser par une réelle présence des populations des cantons Ngounié Centrale, Dibadi, Dikoka, ainsi que de la commune de Mouila. Signalons à toutes fins utiles que le programme du président de la République prévoit dès



Photo: FN

La commune de Mouila est prête à accueillir le chef de l'État en tournée républicaine.

son arrivée, sauf changement de dernière minute, des rencontres avec les différentes couches sociales de Mouila. Puis les visites des chefs-lieux de département de Tsamba-Magotsi (Fougamou), Boumi-Louetsi (Mbigou), Ogoulou (Mimongo), Ndolou (Mandji), avant de terminer par le département de la Louetsi-Wano (Lebamba). À son retour, il devrait accorder

une audience aux notables, cadres et aux administrations publiques locales au palais présidentiel. Les trois départements qui ne pourraient pas être visités devraient être représentés au plus haut niveau à Mouila par les préfets, les élus nationaux et locaux. Le chef de l'État devrait ensuite (dans trois jours) se rendre dans la province sœur de la Nyanga.